



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU NORD

Lille, le 13 novembre 2013

Communiqué de presse

LE PREFET RECOIT DES ASSOCIATIONS SUR LA QUESTION DES ROMS



Le préfet Dominique Bur a reçu ce jour un collectif d'associations (ATD Quart Monde, Fondation Abbé Pierre et MRAP), conformément à l'engagement qu'il avait pris le 5 novembre dernier à l'issue du comité d'échanges sur les populations de culture ROM.

Les associations ont souhaité aborder la situation des populations actuellement présentes à Lille et à Roubaix. Les associations ont constaté la baisse de la population rom sur l'agglomération lilloise, qu'elles estiment en baisse significative.

Le préfet a fait part de sa préoccupation face à la situation de la bourse du travail, tant du point de vue de la sécurité des occupants, des conditions insalubres de cette occupation et des difficultés que celle-ci entraîne sur le bon fonctionnement des syndicats de salariés.

Il a rappelé qu'il était soucieux du respect du droit et qu'il était très attentif aux risques de rejet de l'autre et aux comportements contraires à nos valeurs républicaines.

Des pistes de solution ont été examinées afin de mettre un terme aux situations les plus problématiques. Le travail continue en mobilisant tous les moyens à la disposition de la collectivité.